

PLANTATIONS à YVIERS le 21 Février 2023

L'association JAY de la Commune d'Yviers nous avait sollicités pour la fourniture et l'assistance en vue d'une plantation de 10 arbres fruitiers sur la commune d'Yviers, derrière la mairie et devant le cimetière.
Le 21 Février après-midi, rendez-vous était fixé pour le greffage et la plantation des arbustes.

Avec Jean-Pierre, nous nous sommes rendus à Yviers pour cette animation qui s'est déroulée en présence des enfants de 3 classes de l'école d'Yviers, accompagnés par les institutrices, et des membres du club « amitié-rencontres » d'Yviers...

Monsieur le Maire et quelques personnes de la municipalité se sont chargés de la plantation sur les emplacements préalablement bien préparés.

- :- :- :- :- :- :-

Je suis passé récemment sur les lieux et j'ai pu constater que les arbustes poussent et se portent bien. J'ai simplement supprimé les rejets indésirables sur quelques porte-greffes afin d'assurer un bon développement de la variété greffée.

GD

